



ELISA VERDEJO

Inauguran nuevo Terminal Nacional de Aeropuerto de Pudahuel

Este miércoles el Presidente Gabriel Boric inauguró el edificio de embarque poniente del Terminal Nacional T1-A, del Aeropuerto Arturo Merino Benítez de Santiago. La construcción de 17.334 metros cuadrados, suma ocho nuevas puertas de embarque, cuatro locales comerciales, diez salas de baño y una amplia zona de juegos infantiles. Con esto, la remodelación de las instalaciones dedicadas a los vuelos domésticos alcanza un 70% de avance, mientras que la de todo el complejo, incluida el área internacional, un 99,18%. En 2023, Pudahuel registró casi 23.000.000 de pasajeros, de los que 13.340.000 correspondieron a vuelos nacionales. Se espera que este 2024 supere los 24.500.000 pasajeros, y que una vez terminada la remodelación alcance los 38.000.000 al año.